

Hadiri HUT Satpol PP ke-72 dan HUT Satlinmas ke-60, Bupati Potong Tumpeng

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.PUBLIKRIAU.COM

Mar 17, 2022 - 14:44



ROKAN HILIR – Bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S.IP bersama wakil bupati Rohil H.Sulaiman, SS, MH menghadiri HUT ke-72 Satpol PP dan HUT ke-60 Satlinmas. Acara dilaksanakan di halaman kantor Satpol PP jalan Kecamatan Komplek perkantoran Batu Enam Bagansiapiapi, Rabu (16/03/2022). Tampak hadir ketua TP PKK Rohil Ny Sanimar, Spd, kepala Satpol PP, Asisten II Setdakab Rohil Ali Asfar, S.Sos, Msi, dan petugas Satpol PP.

Dalam sambutannya Bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong,S.IP mengucapkan selamat HUT Satpol PP yang ke-72 dan HUT satlinmas yang ke-60. Dia berharap sebagai kepala pemerintah daerah agar seluruh satpol PP bekerja dengan sebaik baiknya, terutama untuk menjaga asset pemerintah daerah dan mengamankan perda dan perbup.

“Kepada damkar juga harus bekerja harus hati hati . apalagi daerah kita Bagansiapiapi daerah rawan terhadap kebakaran. Oleh sebab itu harus diantisipasi dengan bekerjalah dengan baik dan ikhlas. Anggaplah pekerjaan ini menjadi amal kerja kita,”tutur Bupati Rohil.

Dalam kesempatan ini dia juga berpesandalam menghadapi bulan empat ini agar siaga yang biasanya menghadapi banjir. Oleh sebab itu nantinya siaga banjir untuk itu kepada yang hadir kapid maupun kasi dapat mengatasi masalah ini bersama.

Kepada satpol PP jika da terjadi demo jangan bertindak sendiri dengan mengadakan perlawanan terhadap masyarakat kita sehingga terjadi keributan.

“Kita cukup mengamankan. Tunggu perintah atau komando. Jangan ada perlawanan terhadap masyarakat kita. Apalagi kemaren saya tidak menginginkan terjadinya hal hal yang tidak diinginkan terjadinya bentrok fisik, dorong mendorong sama mahasiswa dan masyarakat kita. Ini tidak boleh terjadi lagi,”ujar bupati Rohil.

Dia berharap kepada satpol PP yang bertugas agar dapat mengamankan asset daerah, mengamankan peraturan daerah dan peraturan bupati.

“Ini bekerja sesuai dengan aturan yang telah ditetapkan. Harapan kami tidak ingin terjadi hal hal bentrok fisik, terjadi hal hal yang tidak kita inginkan karena ini dapat mencoreng nama satpol PP ditempat kita. Laksanakan pekerjaan sesuai standar operasional dan tunggu perintah,”pungkasnya bupati Rohil. (andi)